



www.caritas.es

SERVICIO DE NOTICIAS – 11 de enero de 2017 – Nº 2.483

CÁRITAS MÁLAGA REFUERZA SUS RECURSOS PARA PERSONAS SIN HOGAR CON LA APERTURA DEL CENTRO «CALOR Y CAFÉ»

Este nuevo proyecto de acogida nocturna, que abrió sus puertas el 1 de enero, es la expresión del gesto diocesano de la Diócesis de Málaga con motivo del Jubileo Extraordinario de la Misericordia

Cáritas. 11 de enero de 2017.- Cáritas Diocesana de Málaga fortalecido sus recursos de respuesta a los problemas de las personas sin hogar con la apertura, el pasado 1 de enero, del centro de acogida nocturna “Calor y Café”. Este nuevo proyecto ha sido posible gracias a la generosidad de centenares de personas y entidades que han respondido al llamamiento que Cáritas lanzaba en febrero de 2016 para impulsar la creación de este centro como gesto diocesano con motivo de la celebración del Jubileo Extraordinario de la Misericordia.

Se estima que cada noche duermen en las calles de Málaga una media de 106 personas. Según datos del centro municipal Puerta Única para personas sin hogar, en 2015 se atendieron a 716 personas en esa situación. Ante esta realidad, Cáritas Málaga vio la necesidad de crear un recurso de atención nocturna en un horario en el que no existía ningún otro recurso al que estas personas pudieran acudir.

El centro de acogida nocturna “Calor y Café”, que está ubicado en calle Álvaro de Bazán, ofrece un espacio de descanso y encuentro a las personas que viven en la calle, donde también pueden tomar algún alimento caliente o darse una ducha. Para sus responsables, se trata de “un lugar donde lo más importante sea la acogida y el ofrecimiento de ese calor humano que restaure un poco su dignidad de persona y sirva para acompañar a la persona en un proceso de incorporación social”.

Además de proporcionar abrigo durante las horas nocturnas y de ser un centro de servicios de finalidad asistencial-promocional, “Calor y Café” nace con el objetivo de favorecer la generación de vínculos y convertirse en un espacio de referencia para estas personas, donde se podrán empadronar y empezar así el proceso de recuperación personal y de reducción de daños para prevenir un mayor deterioro.

El centro, que ofrece quince plazas de acogida y permanecerá abierto todas las noches del año en horario de 21:00 a 9:00 horas, cuenta con un responsable del proyecto, cinco técnicos, personal de limpieza y un amplio equipo de voluntarios, que se han estado formando durante los últimos meses para desempeñar su labor.

Junto a los 340.000 euros recaudados por la Diócesis de Málaga a través de la campaña de captación de fondos puesta en marcha en febrero del año pasado, el Ayuntamiento de Málaga ha aportado una partida de 75.000 euros para la rehabilitación del local.

El «Hogar Pozo Dulce» celebra su 15º Aniversario

La puesta en marcha de “Calor y Café” coincide con la celebración, el 28 de diciembre, del 15º Aniversario del centro de acogida “Pozo Dulce” de Cáritas Málaga para personas sin hogar de Cáritas cumple quince años y cuya actividad se verá completada con el nuevo alberge nocturno.

Desde que abriera sus puertas, han vivido en la casa 283 personas. Actualmente, residen en la misma 32 hombres y 7 mujeres, cuya atención corre a cargo de un equipo de ocho monitores, una psicóloga, una trabajadora social, tres religiosas de la congregación de Hijas de la Caridad, y más de 60 voluntarios.

“Un gesto, un techo, un hogar” era el lema con el que se ponía en marcha el gesto diocesano con motivo del Jubileo del Año 2000. Ese año comenzaba la historia del “Hogar Pozo Dulce”, un lugar donde acoger a las personas que viven en la calle. La Compañía de Jesús donó la casa, que fue rehabilitada; las instituciones públicas hicieron también su aportación para hacer posible el proyecto. Cáritas puso el resto y las Hijas de la Caridad su presencia diaria gratuita en el servicio a los acogidos.

Prensa Cáritas Málaga: Inma Martos (95.228.72.50 – 615.187.906)
